



Los astronautas estadounidenses del *Endeavour*, Rick Linnehan y Robert Behnken, completaron ayer el ensamblaje del brazo robótico canadiense *Dextre*, diseñado para sustituirlos en tareas fuera de la Estación Espacial Internacional. El Sistema de Manipulación Remota Canadarm está

equipado con una cámara, un sistema de iluminación y una pinza motorizada y retráctil, las cuales tienen una precisión que va de 2 a 6 mm. Arriba, imágenes de los trabajos captadas desde una cámara de televisión instalada en el casco de Linnehan ■ Fotos Reuters